



Regionaljournal Steiermark



## Austritt von Chlorgas

**Montagabend trat in Leoben Leitendorf im Keller eines Einfamilienhauses auf Grund unsachgemäßer Handhabung Chlorgas aus. Ein Mann musste ins Krankenhaus eingeliefert werden.**

Gegen 19:00 Uhr hantierte der 63jährige Leobener im Keller seines Hauses mit Hypochloritlösung und Schwefelsäure zur Wasseraufbereitung in seinem Swimmingpool.

Bei der Vermischung der Substanzen setzte sich Chlorgas frei. Der Mann konnte den Keller noch selbständig verlassen und begab sich in den Garten.

Von seiner Frau wurde Rettung, Notarzt und in weiterer Folge die Freiwillige Feuerwehr Leoben verständigt.

Der 63Jährige wurde vom Roten Kreuz ins Spital eingeliefert. Das Wohngebäude wurde durch die Feuerwehr druckbelüftet und es wurden in weiterer Folge Luftmessungen im Hinblick auf Chlorgas durchgeführt. Schließlich konnte das Wohngebäude wieder freigegeben werden.

Die Freiwilligen Feuerwehren Leoben-Stadt und Leoben-Göss waren mit insgesamt 27 Kräften und 7 Fahrzeugen im Einsatz, von der Feuerwehr Kapfenberg wurde ein Spezialfahrzeug mit 4 Einsatzkräften angefordert.

